



**+ Preocupa a Morena la elección municipal.
+ Sin acuerdos en reunión de Salud con la gobernadora.
+ Gustavo Vargas Cruz, candidato de Morena a la presidencia municipal de Zinacantepec, acusó a la presidenta del IEEM, Amalia Pulido de corrupción.**

Cuando todo era festejo en el Movimiento de Regeneración Nacional del Estado de México les cayó como balde de agua fría el sondeo de opinión cuyos resultados tiene en su poder la Secretaría de Gobernación del país. Resulta que su candidata presidencial, Claudia Sheinbaum Pardo va como “en caballo de hacienda” rumbo a la victoria, pero sus candidatos a presidentes municipales nada más no pintan.

El origen de esta situación adversa para Morena del Estado de México radica en ellos mismos. El desorden que se tuvo en los procesos internos para la elección de candidatos ha dado como resultado un rechazo mayoritario a esas propuestas, las cuales, en su mayoría, presentan indicadores adversos tanto en aceptación ciudadana

como en proyección de voto.

Hay casos que se han hecho evidentes en los últimos días, como el relato en el que el Partido del Trabajo convirtió las coaliciones totales y parciales, por lo que los candidatos que colocó de última hora no registran aceptación, como son los casos de los municipios de Metepec y Zinacantepec, donde van, en promedio, 20 puntos abajo.

Pero hay otros casos también dramáticos que ya encendieron las alarmas en la casa de campaña de Morena. Por ejemplo, en el municipio de Toluca, donde creían que la elección municipal sería un “día de campo”, pues resulta que su candidato Ricardo Moreno Bastida prácticamente se encuentra en “empate técnico” con la candidata del PRI-PAN-PRD y Nueva Alianza. La explicación—dicen—Ricardo Moreno se habría agotado en su imagen pública antes de empezar la campaña, y ahora que ya tiene rival enfrente, simplemente se vino abajo.

Las proyecciones electorales de Ricardo Moreno Bastida le dan en este momento un 30-30 ante la candidata



Melissa Vargas, por lo que la moneda está en el aire con relación a aquellos que todavía no deciden su voto y contra aquellos que simplemente están decididos a no participar en la elección porque no le ven ninguna posibilidad ni a un bando ni al otro.



En Ecatepec las cosas se han puesto todavía más peliagudas, porque a Azucena Cisneros Coss, de Morena, le “crecieron los enanos” por andarse peleando contra sus mismos compañeros de partido, sobre todo el presidente municipal con licencia, Fernando Vilchis Contreras. Ahora resulta que Indalecio Ríos Velázquez, expresidente municipal, y ahora candidato del Partido Verde Ecologista de México se ha ido arriba en las preferencias electorales, en buena medida gracias al impulso que recibe del exgobernador mexicano Eruviel Ávila Villegas.

Los números reservados que andan por la Secretaría de Gobernación del país indican que Indalecio Ríos podría ganar la elección, no por ser un gran candidato, que no lo es, sino porque los problemas fraticidas han pulverizado la intención del voto en esa que es la localidad con el padrón electoral más grande del Estado de México.

Sin acuerdos en reunión de Salud con la gobernadora

La gobernadora Delfina Gómez Álvarez sostuvo ayer una reunión con representantes del Sindicato Nacional de la Secretaría de Salud y con la titular de la secretaría del ramo, Macarena Montoya Olvera, donde se habló de todo y se llegó a nada, en cuando

hace a los acuerdos conductos a favor de las mejoras que se requieren en el Instituto de Sa-

lud del Estado de México.

Algunos personajes que estuvieron presentes en la reunión me hicieron saber que el acuerdo es que no hay acuerdo. Que habrá que esperar un milagro para que la federalización del Sector Salud mexicano se concrete y que México pueda tener un sistema de salud tan competitivo como el de Dinamarca.

No hubo acuerdo, solo buena voluntad, porque eso sí, la gobernadora Delfina Gómez Álvarez escuchó a todos, aunque no les respondió nada que cambiara la situación de médicos y enfermeras que andan pasando las de Caín en los hospitales y clínicas de salud donde no hay ni un curita para atender a los pacientes.

Para rematar...

José Gustavo Vargas Cruz, el supuesto candidato de Morena a la presidencia municipal de Zinacantepec, se quiso poner tan “girito” que terminó metiendo las cuatro patas y ahora, otra vez, está en riesgo su candidatura.

El señor Gustavo Vargas Cruz, el mismo que enfrenta proceso penal y orden de aprehensión por extorsión, de acuerdo a la causa penal 1422/2023 en el juzgado de control de Toluca, donde existe una sentencia firme con una orden



de aprehensión emitida por el Juzgado de Control Especializado en Cateos, Órdenes de Aprehensión y Medidas de Protección, además de 23 procesos administrativos, incluso resarcitorios, de acuerdo a las indagatorias del Órgano Superior de Fiscalización del Estado de México, OSFEM, ahora, se le ocurrió acusar de corrupción y falsificación de documentos a la Consejera Presidenta del Consejo General del Instituto Electoral del Estado de México, IEEM, Amalia Pulido Gómez, quien no se quedará callada y menos con las manos atadas.

Amalia Pulido Gómez, va a demandar por difamación, y lo hará en serio...